RECONOCIMIENTO

La SECPAL premia el Proyecto Uso Seguro del Medicamento del Programa Regional de Cuidados Paliativos de Extremadura

El Proyecto Uso Seguro del Medicamento, puesto en marcha por el Programa Regional de Cuidados Paliativos de Extremadura (PRCPEx) dentro de su Estrategia de Seguridad del Paciente, ha logrado dos premios en el marco del XII Congreso Internacional de la Sociedad Española de Cuidados Paliativos (SECPAL), celebrado entre el 7 y el 9 de junio en Vitoria-Gasteiz con la participación de un millar de profesionales.

Impulsado con el objetivo minimizar los errores de medicación en los pacientes con enfermedad avanzada atendidos por cuidadores y familiares en su domicilio, el proyecto ha sido desarrollado por el Grupo de Calidad en Cuidados Paliativos, integrado por médicos, profesionales de Enfermería y psicólogos del PRCPEx, liderado por Beatriz Rodríguez Pérez, enfermera de la Dirección General de Asistencia Sanitaria del Servicio Extremeño de Salud (SES) y experta en seguridad del paciente.

El Grupo de Calidad del PRCPEx, que ha presentado varios trabajos científicos en el Congreso de SECPAL, ha recibido el premio a la mejor comunicación oral por la Sesión design thinking: materiales para la capacitación de manejo/administración segura de medicamentos en el PRCPEx, presentada por la Dra. Beatrice Pop Csog, médico del ESCP de Navalmoral, coordinadora del Grupo de Calidad del PRCPEx y coordinadora de Calidad y Seguridad del Paciente del Área de Navalmoral de la Mata.

Además, se alzó con el reconocimiento al mejor póster por Recursos para el uso seguro del medicamento dirigido a cuidadores de pacientes terminales en domicilio".

Los miembros del Grupo de Calidad del PRCPEx y autores de ambos trabajos son Mª José Redondo Moralo, médico del ESCP del Área de Badajoz y coordinadora regional de Cuidados Paliativos de Extremadura); Mª Ángeles Martín Fuentes De la Rosa, enfermera del ESCP del Área de Mérida); Beatrice Pop Csog Beatrice, médico del ESCP del Área de Navalmoral; Beatriz Rodríguez Pérez, enfermera de la Dirección General de Asistencia Sanitaria del SES); Mercedes Ramos González, enfermera del ESCP del Área de Plasencia; Victoria Romero Gabino, enfermera del ESCP del Área de Cáceres; Marcos Antonio López García, médico del ESCP del Área de Don Benito; Raquel Cabo Domínguez, psicóloga del ESCP del Área de Badajoz; Mª Teresa Alonso Ruiz, médico del ESCP del Área de Badajoz, y Javier Flores Belmonte, enfermero del ESCP del Área de Llerena-Zafra.